



Macht!

„Jesus sprach zu ihnen: Gott hat mir alle Macht im Himmel und auf der Erde gegeben.“

(Matthäus 28, 18)

Ich kann diesen Satz gut annehmen, weil es ein Wort Jesu ist. Nur deshalb kann ich es von ihm gut annehmen, weil er durch die tiefste Ohnmacht hindurchgegangen ist. Er hat in seinem Leben alle Attribute der irdischen Macht auf den Kopf gestellt. Die Macht, von der nun der Auferstandene spricht, ist Gottes Gabe. Keine Selbstermächtigung, sondern Teilhabe an der Macht Gottes. Von Gott gegeben.

Wie aber steht es um die Macht Gottes? Erleben wir nicht immer wieder den Sieg irdischer Mächte über dessen, was Gott für uns Menschen will? Ich schaue auf die vielen Machtergreifungen in der Welt, die großes Elend und tiefe Not über Menschen gebracht haben und immer wieder bringen. Da wird Macht über Menschen ausgeübt, die sie entwürdigen und vernichten. Wo bleibt da Gottes Macht?

Ich stelle fest, Gottes Macht sieht anders aus als das, was wir herkömmlich unter Macht kennen. Gottes Macht ist teilbar, sie lässt Anteil haben, sie ist eine sich verteilende Kraft, die niemanden ausschließt. Sie füllt jene mit Macht, die ohne Macht sind. Sie ermächtigt die Ohnmächtigen. Sie ermächtigt, zu handeln und Verantwortung zu übernehmen. Sie ist eine "Mit-Mach-Macht" für alle! Eine Macht, die Kraft gibt zu leben und das Leben zu lieben.

Der US- Amerikanische Musiker Jimi Hendrix (1942-1970) hat es einmal so ausgedrückt: "Wenn die Macht der Liebe über die Liebe zur Macht siegt, wird die Welt Frieden finden."

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Ulrike Hofmann

Bild: Ulrike Hofmann, Skulptur von Isa Melsheimer, 2008

Einen gesegneten Tag wünschen Ihnen Ihre Spurenleger

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann, Heinz Lenhart, Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter und Dr. Hans Jürgen Steubing

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt

KIRCHE & CO.

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt